PROVINCE DE QUEBEC
MRC DE BONAVENTURE
MUNICIPALITE DE HOPE TOWN

AUX CONTRIBUABLES DE LA SUSDITE MUNICIPALITE

AVIS DE PROMULGATION

EST PAR LES PRESENTES DONNE PAR LA SOUSSIGNEE, Sylvie Francoeur, greffiére-
trésoriéere de la susdite municipalité,

QUE :

Lors de la séance extraordinaire tenue le 19 décembre 2022, le conseil municipal a adopté
le reglement, numéro 2022-07 Reglement du budget et des tarifications pour I'année
financiére 2023.

Les personnes intéressées peuvent prendre connaissance du reglement ci-haut
mentionné au bureau de la directrice générale et greffiere-trésoriére pendant les heures
d’affaires, au 209, route 132 Ouest, a Hope Town ou sur notre site internet:
municipalitehopetown.ca

DONNE A HOPE TOWN CE VINGTIEME JOUR DU MOIS DE DECEMBRE DE L’AN DEUX
MILLE VINGT-DEUX.
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Syl Francoeur
Greffiére-trésoriére

CERTIFICAT DE PUBLICATION
Je, soussignée, résidente a Paspébiac certifie sous mon serment d’office que j'ai publié I'avis ci-
annexé en affichant deux copies aux endroits désignés par le conseil, entre 10h00 et 17h00, le
vingtieme jour de décembre 2022.
EN FOI DE QUOI, je donne ce certificat, ce vingtiéme jour de décembre deux mille vingt-deux.

P
Sylvie Francoeur

Greffiére-trésoriére



PROVINCE OF QUEBEB
MUNICIPALITY OF HOPE TOWN
MRC OF BONAVENTURE

PROMULGATION NOTICE

A PROMULGATION NOTICE WAS GIVEN by the undersigned Clerk-treasurer THAT:

During the special meeting held on December 19", 2022, the municipal council adopted the by-
law, number 2022-07 for the estimates and filing of budget 2023.

The interested parties will be able to take knowledge of the by-law at the municipal office or on
our website: municipalitehopetown.ca

GIVEN IN HOPE TOWN, this 20t day of December 2022.

Sylvie Francoeur
Clerk-treasurer

CERTIFICATE OF PUBLICATION
I, undersigned, resident of Paspebiac certifies under my oath of office that | published the
attached notice by posting two copies at the location identified by the Council, between 10:00

am and 5:00 pm, on the twentieth day of December 2022.

In witness whereof, this certificate, | give this twentieth day of December two thousand twenty-
two.
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Sylvie Francoeur
Clerk-treasurer



